



さくら花

重点：4つのあ
 ●あいさつ ●あんぜん
 ●あい読書 ●あとしま
 + 「何かできらり」
 正しいことば
 令和元年10月11日(金)発行

前期終了 明日から4日間秋休み

102日間の前期の教育活動が区切りを迎えました。保護者の皆様には、様々な学校行事や各学年の校外学習などに積極的に参加いただいたり、温かいご支援・ご協力をいただき、たいへんありがとうございました。全校の子どもたち405名は、日々の学校生活や部活動、スポ少活動などを通して、心も体も、そして学習面でも着実に成長していることを実感しています。

今日、担任の先生から一人一人に通知表を渡しました。ご家庭でも、通知表のお子さんのがんばりを認め、褒め、励ます材料としてご活用いただければ幸いです。

明日から10月15日まで、4日間の秋休みとなります。短い期間ですが、交通事故等には十分に気をつけて、心や体をゆっくと休ませたり、充電させたりして、10月16日の後期始業式に、また全員元気いっぱいに登校してくるのを、職員一同、お待ちしております。

特別活動の授業研究会がありました

10月1日(火)に、1年松組と2年梅組、5年竹組で、特別活動(学級活動)の校内授業研究会を行いました。

1年松組は、『『6まつありがとうしゅうかい』をしよう』という議題で、日頃お世話になっている6年松組の皆さんに「ありがとう」という感謝の気持ちをどのように伝えるか、どんな工夫をするかについて話し合いました。入学してまだ半年の1年生ですが、友だちの意見をよく聞いて意見を述べ合い、お手紙と折り紙を渡すことに決まりました。

2年梅組は、『『1うめ2うめなかよししゅう会』をしよう』という議題で、生活科で一緒に学校探検をした1年梅組のみんなと「もっと仲良くなりたい」、1年生の時に2年生から仲良く遊んでもらったので「今度は自分たちがしてあげたい」という思いから、どんな遊びをするか、どんな工夫をするか話し合いました。先生の助けを借りながらも司会や記録も自分たちで行い、だるまさんがころんだで仲良く遊ぶこと、鬼は1年生と2年生が一緒になること、タッチされたら好きなものを言うことに決まりました。

5年竹組は、「給食の準備や片付けの工夫をしよう」という議題で、自分の役割に責任をもって準備や片付けをすることで、準備の時間が短くなり、学級目標の「生き生きサプリーダー」にもっと近づけるという思いから、準備や後片付けの時間を短くする工夫について話し合いました。司会者や記録者のリードでよい意見がどんどん出され、それらを比べ合い、目標時間を決めること、役割を決めること、準備の人も手伝うことに決まりました。

どのクラスも、学習発表会あけすぐの授業でしたが、子どもたちは話し合いのルールをしっかりと守り、もっと仲よしになりたい、自分たちのクラスや生活を更によくしたいという思いが伝わってくる素晴らしい話し合いができました。



学習発表会 たくさんの拍手とご声援、ありがとうございました!

9月28日(土)、たくさんの保護者・地域の皆様においでいただき、学習発表会を盛大に開催することができました。厚く御礼申し上げます。

この日のために、夏休み明けから準備を始め、短い期間ではありましたが、子どもたちと先生たちが心を一つに、集中して練習や準備を重ねてきました。

精一杯歌い、踊り、演ずる子どもたちのがんばりに、たくさんの拍手と温かいご声援をいただき、子どもたちも、学年が一つになってやりとげたという大きな喜びや達成感・充実感を味わうことができました。まさに、笑顔満開の学習発表会とすることができました。本当にありがとうございました。

今後も、明るく元気で、笑顔いっぱいの学校づくりを目指して、職員一同、全力を尽くして参ります。保護者の皆様には、引き続き、本校の教育活動に温かいご理解とご支援をいただきますようお願いいたします。



秋田県共同募金会会長表彰を受賞しました!

9月28日(土)、仙北市かがやきフェスタが角館交流センターで開催され、本校の長年にわたる共同募金運動への取組が評価され、栄えある受賞となりました。

